TOP 3: Bundesratsinitiative zum Erhalt des Vertrauensschutzes bei bestehenden Anlagen zur industriellen Erzeugung von Eigenstrom

- Ministerium für Wirtschaft, Klimaschutz, Energie und Landesplanung -

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt den "Entschließungsantrag zum Erhalt des Vertrauensschutzes bei bestehenden Anlagen zur industriellen Erzeugung von Eigenstrom" beim Bundesrat ggf. mit anderen Ländern einzubringen. Das Ministerium für Wirtschaft, Klimaschutz, Energie und Landesplanung erhält in Abstimmung mit der Staatskanzlei hierzu Redaktionsvollmacht.

Erläuterungen:

Der Entschließungsantrag soll vor dem Hintergrund der Beschlüsse des Klimagipfels von Paris dazu dienen, mit einer möglichst breiten Unterstützung durch andere Länder gegenüber der Bundesregierung die herausragende Bedeutung der KWK-basierten Eigenstromerzeugung für das Gelingen der Energiewende deutlich zu machen.